
Mairie de Saint Martin de Valamas 
Département de l’Ardèche 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL MUNICIPAL 

du 21 mai 2025 

Présents : Yves LE BON, Sylviane BOISSY, Jeanine CHAREYRON, Bruno CLAUZIER, René COSTE, Marie- 
Odile LAFFONT, Jonas NOYER, Christian TOMAS, Françoise VIGNE, Catherine VINSON  

Absents représentés : Cécile DEBARD, Régis DUCHAMP, Eric PIZOT 

Absent :  Cyriaque PETITJEAN 

Secrétaire de séance : Jeanine CHAREYRON 

__________________________________________________________________________________ 

1-Le relevé de décisions du conseil municipal du 28 mars 2025 est approuvé à l’unanimité des 
présents et représentés 

2-Emprunt « in fine » auprès du Crédit Mutuel 

Lors du conseil municipal du 28 mars 2025, un emprunt « in fine » de 200 000 € avait été voté pour 
souscription auprès de la Caisse d’Epargne au taux de 3.48 %. Une proposition a été faite par le 
Crédit Mutuel à un taux de 3.20 % dans les mêmes conditions. Monsieur le maire demande l’accord 
du conseil pour contracter cet emprunt auprès du Crédit Mutuel. 

La modification est acceptée par le conseil à l’unanimité des présents et représentés. 

3- Demande de subvention « déneigement campagne hivernale 2024/2025 » auprès du Conseil 
Départemental 

Monsieur le Maire fait part au conseil municipal que conformément au règlement départemental 
d’aide aux collectivités ardéchoises, la commune peut solliciter une subvention au titre du 
déneigement des voiries communales. Monsieur le Maire précise que le montant de la subvention 
allouée, pour la campagne 2024/2025 est de 50% du coût TTC des frais engagés qui sont d’un 
montant de 5 494.50 € TTC pour la commune. 

Le conseil à l’unanimité des présents et représentés, autorise Monsieur le Maire à déposer un dossier 
de demande de subvention auprès du Département. 

4- Approbation de convention des interventions musicales en milieu scolaire 2025/2026. 

Monsieur le Maire présente la convention établie entre la Communauté de Communes Val’Eyrieux et 
la commune de Saint Martin pour l’intervention en milieu scolaire pour l’année 2025/2026. Ces 
interventions seront de 2 forfaits de 15 séances de 1 heure pour chaque école de la commune pour 
un coût total de 3 200 €. 

La proposition est acceptée à l’unanimité des présents et représentés. 

 

 

 



5- Mise à jour des délibérations portant création d’emplois non permanents. 

Afin de régulariser la rédaction des contrats de travail temporaires, Monsieur le Maire explique qu’il 
est nécessaire d’actualiser les délibérations existantes pour : 

-Création d’un emploi non permanent pour faire face à un besoin lié à un accroissement temporaire 
d’activité 

- Création d’un emploi non permanent pour faire face à un besoin lié à un accroissement saisonnier 
d’activité 

- délibération de principe autorisant le recrutement d’agents contractuels de remplacement d’un 
fonctionnaire ou d’un agent contractuel momentanément indisponibles. 

Le conseil approuve à l’unanimité des présents et représentés, la mise à jour de ces 3 délibérations. 

6- Restauration des œuvres de l’Eglise 

Dans le cadre de la mission de conservation des antiquités et d’objet d’art, un nouvel inventaire des 
œuvres patrimoniales de l’Eglise appartenant à la commune a été établi par la conservatrice 
déléguée aux Archives départementales de l’Ardèche le 7 avril 2025.  

Dans la liste figure la statue Notre Dame de tout Pouvoir et une peinture monumentale Saint 
François Régis qui nécessitent une restauration. 

Des devis ont été établis pour leur restauration par Madame Louise Rouillé, restauratrice de 
tableaux. Un dossier de recherche de divers financements devrait être établi par la restauratrice et 
présenté à la Mairie. 

7- Convention chalet plan d’eau 

Reporté au prochain conseil pour manque de précisions. 

8- Communications  

La société Numérian a fait une proposition de services pour accompagner la commune dans le cadre 
de l’élaboration du Règlement Général sur la Protection des Données (RGPD).  

Monsieur Manhaudier Bernard propose un fond de concours pour des travaux d’amélioration du 
chemin rural d’Albagnas à la Romane. 

Info PLUI : Le diagnostic environnemental et paysagé ainsi que le diagnostic territorial et le diagnostic 
agricole sont terminés. Ces documents seront disponibles pour les membres du conseil municipal dès 
réception en Mairie. 

Après la visite de la DDT service Police de l’Eau, les travaux de restauration des berges du parking de 
la salle polyvalente ont été acceptés verbalement. Nous attendons confirmation écrite. 

L’assemblée générale de l’ADMR départementale se tiendra le 6 juin à 11h à Aubenas 

9- Questions diverses 

Marie-Odile Laffont demande des personnes disponibles pour l’installation et le ravitaillement de 
« l’ardéchoise » le samedi 14 juin. Elle se rapprochera de « l’Ardéchoise » pour obtenir plus de 
renseignements concernant le dimanche 15 juin. 

Fin de séance à 19 h 


